
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0153/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt 
betreffend Sachstand - KWR-Fahrradständer (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Aktuell wird die Planung der Fahrradbügel entlang des Kaiser-Wilhelm-Ringes mit dem Grün- 
und Umweltamt und der Straßenverkehrsbehörde abgestimmt.  
 
So soll sichergestellt sein, dass die verorteten Abstellanlagen nicht im Konflikt mit dortigen 
Baumwurzeln sind und keine Sicherheitsgefährdung für die Nutzerinnen und Nutzer darstellt.  
 
Mainz, 26.04.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 
 

 


